



2025年3月9日

乙葉さん登壇！3月9日「さけるチーズの日」を盛り上げる！ 大阪にて「さけるチーズフェス 2025」初開催

“さけるチーズ愛”溢れる乙葉さん「栄養価が高く子どもにもおやつとして食べさせている」
ここでしか出会えないコラボキッチンカーや体験コンテンツも大好評！

雪印メグミルク株式会社（本社：東京都新宿区、代表取締役社長：佐藤 雅俊）は、2025年3月9日（日）に「さけるチーズフェス 2025」をグランフロント大阪うめきた広場にて開催いたしました。



「さけるチーズ」は、1980年（昭和55年）に「ストリングチーズ」の商品名で発売（1995年に「さけるチーズ」へ名称変更）以来、ミルクの風味を活かしたおいしさと、独特の“さく”楽しさで、お子さまから大人の方まで、多くのみなさまからご愛顧をいただいています。

そのおいしさと楽しさをより多くの方にお伝えするため、昨年2024年3月9日に“さ・く”の語呂で覚えやすい3月9日を「さけるチーズの日」と制定。

そして皆さんにもっと「さけるチーズ」を知っていただくためタレントの乙葉さんをお招きし「さけるチーズフェス 2025」をグランフロント大阪うめきた広場にて開催しました。

今回は、6種類の「さけるチーズ」をお試しいただける食べ比べセットや、オリジナルメニューの「さけチー焼き」の販売する「さけるチーズ」オリジナルキッチンカーをはじめ、ここでしか味わうことができない「さけるチーズ」を使ったメニュー販売をするコラボキッチンカーも出店。

また食べ物だけでなく、ご家族で楽しめる体験型コンテンツや、巨大「さけるチーズ」オブジェなど写真映えするスポットも充実しており、多くの来場者がイベントを満喫する姿が見られました。



また今回一緒に「さけるチーズフェス 2025」を盛り上げるべく、タレントの乙葉さんが登場しました。

本イベントの最初には、雪印メグミルク株式会社乳食品事業部長の加藤光一郎が登壇し、今回の大阪開催について『「さけるチーズ」は近畿圏でかなり売上が伸びているため、今回感謝の気持ちを込めて大阪で初開催しました。』と語りました。

その後、トークステージにはスペシャルゲストとしてタレントの乙葉さんが登壇。『至るところが大好きな「さけるチーズ」づくしになっていて、こんなに幸せなフェスがあるんだ!』と感動している様子が伺えました。また、「さけるチーズ」を普段から食べているのか?という質問に対し、「学生時代からずっと食べています。昔は勉強しながら大事に食べていましたが、大人になった今は贅沢に色々な味を楽しんでいます!』と語りました。

続いて、雪印メグミルク株式会社乳食品事業部 チーズグループ担当 勝山大地も登壇し、「さけるチーズ」発売の歴史や商品名について説明しました。そのお話を聞いた乙葉さんは、「思い返すと物心ついたときからあったな、という印象で、そこからずっとフレーバーが増えていくのが楽しみでした。」と「さけるチーズ」の思い出についてコメントをしました。

また、「栄養面でも1本あたりたんぱく質が約6g、カルシウムが約140mg入っているので、お子さんのおやつにおすすめです。」と、「さけるチーズ」は栄養価が高い食品であると説明を受けると、「長い間、子どもにおやつとして食べさせています。時間をかけながら少しずつ食べられるところがポイントです!』と、乙葉さんからもお子さまとのエピソードをお話いただきました。



現在販売されている6種類の味わいの中でのおすすめ味を聞かれると、悩みながらも「どの味もファンですが、バター醤油ですかね。」と回答。さらに、「さけるチーズ」を細かく裂いた状態で楽しめる特別なパッケージ“ボンバーさけチーバージョン”と、とうがらし味限定の“ファイヤーさけチー”デザインに対し、『「さけるチーズ」はずっと大好きなのですが、レアパッケージを探すという楽しみも増えたので、もっと好きになってしまいました。』と笑顔を見せました。

また、乙葉さんが思う「さけるチーズ」のおすすめポイントを聞かれると、「色々な味を家族でシェア!』とフリップで紹介し、『家族で色々な味の「さけるチーズ」を分け合うことができるのも、コミュニケーションの一つとして楽しめるというポイントでおすすめです!』と、改めて「さけるチーズ」の魅力をお話しました。



また、「さけるチーズフェス 2025」で販売しているコラボメニューの中で気になっているものを聞かれると、『大好きなクレープが「さけるチーズ」とどのようなコラボレーションになっているのかすごく気になります。』と回答。その後、コラボキッチンカーで販売している「さけチー焼き」を試食し、「やっぱり美味しいですね！焼くと香ばしくなっていて、チーズの味がぎゅっと詰まっています！」と満面の笑みでコメントしました。



その後、会場内で実施されているコンテンツとして、「さけるチーズみくじ」や「さけチーミッション」の説明があったのち、景品として当たる「ボンバーカッター」を体験。『「さけるチーズ」好きな人はみんなほしいアイテムですよ！すごい！やっているととても楽しいです！サラダとかに盛り付けるときも便利ですね！』と“さく”楽しさを体感いただきました。



最後まで終始笑顔の乙葉さん。最後に会場の皆さんへ『私もずっと大ファンだった「さけるチーズ」を今後もより一層、ファンの一人として広めていければと思っていますので、みなさんも一緒に楽しみましょう！』という、「さけるチーズ」の愛にあふれたというコメントとともにイベントは幕を閉じました。

■「さけるチーズフェス 2025」当日の様子



▲巨大「さけるチーズ」オブジェ



▲オリジナルキッチンカー
（「さけチー」焼き）



▲「さけるチーズ」トークステージ



▲「さけるチーズ」OXクイズ

■「さけるチーズの日」とは

雪印メグミルクは、“さ・くの語呂から”3月9日を「さけるチーズの日」に制定し、一般社団法人日本記念日協会に記念日として正式に認定されました。

おつまみからおやつまで様々なシチュエーションで手軽にお召し上がりいただける「雪印北海道100 さけるチーズ」を、毎年3月9日に思い出していただきたいという想いを込めて制定しました。



■出演者



乙葉（おとは）

長野県出身。持ち前の明るい笑顔と癒しの雰囲気、タレントとして幅広く活躍。

グラビアアイドルとしてデビュー後、バラエティ番組やドラマ、CMなどに出演し、世代を問わず愛される存在に。近年はファッションやライフスタイルに関する発信、ナレーションやトークを活かした司会業など活動の幅を広げ、家庭と仕事を両立しながら変わらぬ魅力を発信し続けている。

■ お客様からのお問い合わせ先

雪印メグミルク株式会社 お客様センター 0120-301-369（年中無休 9:00～17:00）